

COLLARADA Y OROEL

A la tercera si pudo ser, y 30 participantes acudimos a Jaca para subir a la cima del Valle del Aragón (Collarada 2.886 mt) desde el mismo pueblo de Villanúa; y a la montaña representativa de Jaca (Peña Oroel 1.769 mt) desde la población de Barós.



Nos alojamos en Jaca, en el Albergue de los Escolapios, de sencillas pero modernas funcionales y cómodas instalaciones, sobre todo en un fin de semana de poca afluencia de montañeros.

Jaca es un excelente lugar para disfrutar del tiempo libre. Aunque hubo poco, fue aprovechado por los “marchosos” participantes.

El sábado 11 ascendimos a Collarada por el camino viejo de Villanúa, todos menos dos participantes que hicieron por propia decisión la corta, que sólo llegaba a los refugios de Trapa y Espata a menos de 2.000 mts, y otro participante por decisión de uno de sus gemelos lesionado.

Empezamos a andar a las 09:15 aprox. El tiempo fue excelente, algo caluroso, y la subida “sencilla”: todo para arriba casi 2.000 mts en menos de 9 kms. El grupo aunque disgregado mantenía contacto visual. Hicimos cumbre sobre las 14:00 horas; unos antes y otros después.



Subiendo, veíamos al norte cimas como Bisaurín y Aspe que el club ha hecho y que quizás pronto toque repetir. Desde la cima las vistas, como era de prever, son apabullantes. Abajo el embalse, que no Ibon, de Ip. A lo lejos, hasta el Moncayo se atisbaba.



La bajada fue más dispersa, uno mirábamos lo que nos quedaba, y muchos otros los extras que la hora de llegada les permitió hacer. Otros 2.000 mts, sin contar los extras, de complicado pisar.



Los manantiales en La Espata y en la Fuente de Paco, nos permitieron saciar la sed antes de llegar al bar de Villanúa, si no el gasto en cerveza hubiera sido mucho mayor.

El domingo12 tocaba Peña Oroel. La Corta sugerida es una ruta atractiva y fresca con bar en medio planificado, pero cerrado por reforma.

Los Pegasos se organizaron en banderías, muchos con el bar como punto de salida y llegada a comer, en los bancos de pic nic de la zona, distribuyendo y aún aumentando kilómetros por los muchos senderos que permiten alcanzar Oroel y su larga cuerda.



Algunos al Chemin de la Mature llegaron, de propio claro.

Desde Jaca la carretera a Madrid es excelente, y el trafico este finde (víspera de quebrantahuesos, finalmente anulado por la ola de calos) escaso.

Otro fin de semana disfrutado con nuestros montes y nuestros compañeros de tantas salidas.